

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Fernando Maura Barandiarán, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita al Gobierno respuesta por escrito sobre la convocatoria de la Asamblea Nacional Constituyente en Venezuela

Congreso de los Diputados, a 08 de junio de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 1 de mayo, el presidente Maduro convocó a una Asamblea Nacional Constituyente como un último mecanismo de "diálogo nacional" frente a la grave crisis socioeconómica y de gobernabilidad que atraviesa el país.

Sin embargo, el llamamiento ha surtido el efecto contrario. Como bidón de gasolina vertido al fuego, una posible reescritura de la Constitución es una amenaza que incentiva las protestas con que la oposición asedia al Gobierno desde hace 66 días. Tanto el gobernador del Estado de Miranda, Henrique Capriles Radonski, como otros voceros de la opositora Mesa de Unidad Democrática (MUD), han calificado la iniciativa del Gobierno como un "fraude constitucional", que prolonga el autogolpe de Estado que denuncian desde el pasado 30 de marzo y que escondería el propósito de disolver los poderes del Estado que hoy le son adversos al Ejecutivo, como la Asamblea Nacional y la Fiscalía General de la República.

Pero la Constituyente también ha expuesto por primera vez, serias disidencias en el seno del chavismo, donde la renuncia de Maduro de someter su convocatoria a referendo ha sentado mal entre connotados dirigentes históricos.

Ante la casa vez mayor proximidad del definitivo autogolpe de Estado en Venezuela, el diputado que suscribe presenta la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna gestión, tanto a nivel de UE como de Latinoamérica -u otras cualesquiera- para ayudar a que se desactive esta agenda liberticida?

Fernando Maura Barandiarán
Diputado Grupo Parlamentario Ciudadanos

) lund lluna